
PROBLEMAS DE LAS SEMILLAS ESTELARES, DE LOS TRABAJADORES DE LA
LUZ Y DE LA GENTE DESPIERTA. PARTE 1
Published 29 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero
que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Este es un tema muy amplio e importante, por lo que es solo una introducción y los
conceptos básicos que se necesitan para comprenderlo, pero ampliaré cada uno de
los muchos problemas de las semillas estelares a medida que avancemos. Abriré
una nueva lista de reproducción para esta serie que se llamará "Semillas Estelares",
por supuesto. Espero que les guste.

Uno de los problemas existenciales más difíciles para cualquier persona es tener un
profundo conocimiento interno de que no perteneces a donde estás y me refiero a
pertenecer a la familia, cultura, especie o incluso al planeta en el que se encuentran.
Me gustaría que también veas mi video titulado "Que es un Alma" publicado
recientemente, puede ayudar a expandir el contexto de este video.

En este momento en la Tierra, hay millones de semillas estelares y cada año llegan
más. Esa es otra razón por la que hay tanta gente en la Tierra en este momento,
porque no solo hay las mismas viejas almas que han estado reencarnando allí,
durante varios ciclos de vida, a través de miles y miles de años, sino que también hay
innumerables nuevas que ingresan para tener al menos una experiencia fuerte y
sorprendente como ser humano.

Según Dolores Cannon, desde alrededor del año 1950, ha habido tres oleadas de
almas voluntarias que han entrado físicamente en la Tierra para ayudar a elevar la
vibración del planeta, para poder ayudar a avanzar a las almas que se han estado
reencarnando varias veces allí y para poder llevar a la Tierra a una nueva etapa
mucho más positiva. Ella lo llama Nueva Tierra.

Esta es una muy buena explicación de por qué hay tantas semillas estelares
encarnando en la Tierra en este momento, pero en mi percepción, mucho más está
pasando con esto, ya que mi grupo y yo vemos que muchas almas quieren encarnar
en la Tierra precisamente porque es difícil vivir allí, por lo que obtienen mucha
expansión y experiencia en una encarnación o vivencia corta, caótica, altamente
satisfactoria y aterradora como humanos. Todo esto les hace crecer mucho en su
conciencia y percepción.

Como expliqué en otros videos anteriores, la gente va a la Tierra a tener esa fuerte
experiencia, no solo encarnándose allí directamente, sino también visitando como
alguien que pertenece a otra cultura estelar, pero que parece lo suficientemente
humano como para poder pasar por uno con un par de jeans y una camiseta de Rock
and Roll. Y hay muchas variantes a esto, como ya he mencionado antes.

Pero qué problemas suelen encontrar? En primer lugar, se dice que olvidar quiénes
fueron antes de encarnar en la Tierra es fundamental para poder experimentar lo que
es ser un humano en plenitud, porque si recordaran sus vidas pasadas y el simple
hecho de que son un alma eterna de los reinos superiores y que, en realidad, nunca
mueres, la experiencia en la Tierra no sería tan fuerte y las almas no disfrutarían ni



se beneficiarían de toda la experiencia de ser humanos.

Se habla mucho sobre el velo del olvido, el borrado de la memoria de las almas justo
antes de entrar en la Tierra como humanos, pero a mi entender y como alguien con
una perspectiva algo diferente, no veo y no estoy de acuerdo con ningún borrado de
la mente y la memoria, con algún tipo de medio tecnológico, todo para explotar almas
reciclándolas, todo esto por alguna fuerza maligna arconte que se ha apoderado de
la Tierra.

Como veo y entiendo lo que está pasando allí, es que la razón por la cual las almas
no pueden recordar sus vidas anteriores como personas estelares, con algunas
excepciones, por supuesto, es simplemente por una incompatibilidad de frecuencia,
donde el recuerdo de haber vivido en reinos superiores, en algún otro planeta de alta
vibración o simplemente en el más allá o entre vidas, es de una vibración y
frecuencia muy alta y contrasta mucho con el reino de existencia de la Tierra, en su
mayoría de baja frecuencia.

Esto hace que sea muy difícil recordar algo más allá del reino de baja frecuencia del
planeta, simplemente porque la frecuencia del otro reino y la de la Tierra son muy
diferentes y, por lo tanto, incompatibles.

Esta es también la razón por la cual es difícil para la mayoría de las personas
recordar los sueños, porque también ocurren en un ámbito experiencial muy elevado
y mucho más ligero.

En palabras más simples, la memoria no puede sintonizarse con el cuerpo físico
debido a una simple incompatibilidad de frecuencias y aquí debo recordarles a todos
que desde la perspectiva y comprensión de mi grupo y la mía, la memoria no se
almacena en el cuerpo, está en el eter y solo ingresa al cuerpo a través de
traductores celulares llamados neuronas y a través del ADN que actúa como una
antena en cada célula del cuerpo.

El problema con todo esto para las semillas estelares es que sus almas naturalmente
tienen una frecuencia tan alta que terminan recordando muchas de sus vidas y
experiencias anteriores antes de ser humanos y los más frecuentes de estos
recuerdos no son necesariamente de eventos específicos, sino de un profundo
conocimiento interno de que pertenecen a otra parte. 

Y este profundo conocimiento interno puede hacerlos muy infelices, porque
innegablemente saben que existe un lugar mejor, más cómodo, armonioso y
amoroso para existir y lo han experimentado. Por lo tanto, tienen una necesidad muy
fuerte de volver a ese estado o lugar donde se sientan y sepan que pertenecen y
donde se sientan parte, aceptados y amados.

Todas las almas al final son semillas estelares, pero la mayoría han encarnado en la
Tierra tantas veces antes que ya han adaptado toda su frecuencia de existencia y su
vibración a la de ese reino, por lo que a diferencia de lo que sucede con las almas
recién llegadas, suelen no sentir ni necesitar volver a otro planeta y la sensación de
haber experimentado un mejor lugar para vivir se asocia principalmente con la vida
en el más allá solo y con sueños utópicos.

El fuerte conocimiento interno que tiene cada semilla estelar acerca de no pertenecer
al reino de la Tierra puede causarles muchos problemas en sus vidas. En primer



lugar, enfrentan el ridículo y el abuso psicológico de su familia y amigos inmediatos,
haciéndolos sentir inadecuados, dañados, locos, o simplemente haciéndoles sentir
que hay algo mal con ellos, lo que hace que la semilla estelar entre en una etapa de
autonegación, donde intentarán adaptarse a su entorno lo mejor que puedan. 

Pero esto es solo una etapa por la que pasan las semillas estelares, ya que pronto se
encuentran con el hecho ineludible de que no pueden dejar de ser quienes realmente
son. Aunque tristemente debo decir que muchos pueden quedarse en esa etapa, e
incluso ser absorbidos por la Matrix, haciéndose más humanos siendo imposible
diferenciar unos de otros.

Pero para muchas semillas estelares, los más fuertes, terminarán dándose cuenta de
que es imposible adaptarse a un mundo intrínsecamente enfermo y es cuando se
den cuenta de esto que comenzarán a comprender que deben desarrollar habilidades
para poder navegar y gestionar allí su existencia.

A medida que una semilla estelar envejece, comenzará a darse cuenta de que no
puede explicar a su familia y a la mayoría de sus amigos quiénes son realmente.
Como dije antes, solo ven lo que dice la semilla estelar como una fantasía
irresponsable, como si no viviera en la realidad y con los pies en la Tierra, y muchas
veces también se ve como una simple locura.

La semilla estelar pronto comprenderá que debe vivir una doble vida lo mejor posible,
sin ir en contra de sus valores y principios personales, y esto puede ser muy difícil de
lograr, más para unos que para otros, dependiendo de las personas que los rodean.

Lo bueno es que si una semilla estelar es lo suficientemente consistente y
congruente con sus valores, tarde o temprano gravitará hacia otras personas de
ideas afines o estas gravitarán hacia la semilla estelar dependiendo de la fuerza y la
vibración que tenga.

Pero existe el tipo más fuerte de semilla estelar que puede funcionar sola en la
Tierra, aislada de los demás, siendo congruente con su identidad estelar y con sus
principios y valores y que ha desarrollado la habilidad suficiente para navegar e
incluso explotar la Matrix a su favor para poder cumplir con su misión y expectativas
de vida.

Y hablando de misiones de vida, estas son las más difíciles de definir, ya que
dependen solo de la perspectiva, los deseos y las necesidades de cada semilla
estelar, donde la presencia de su alma y su existencia en la Tierra son más que
suficientes para justificar su presencia y fiscalidad como humanos.

Sin embargo, decirles esto no es lo suficientemente satisfactorio para muchos, ya
que sienten la necesidad de estar haciendo algo más importante y con más
significado que simplemente existir allí como una especie de antena etérica solo para
atraer la frecuencia y la vibración de reinos superiores a la Tierra. Entonces, solo
cada semilla estelar puede conocer su misión de vida y camino, ninguna otra persona
puede ayudarlos a encontrarlo, solo guiarlos lo mejor posible para que puedan
encontrar esa misión de vida por sí mismos.

Pero uno de los elementos más importantes para lograrlo es primero saber
claramente quién eres, sin necesidad de que nadie te lo corrobore, sabiendo que
dentro de ti tienes la suficiente verdad y congruencia para conocer y aceptar tu



identidad de otro mundo y que nunca volverás a ser capaz de adaptarte a las
expectativas de ser un ser humano, viviendo en ese mundo y reino altamente
caótico.

Continuará en la parte dos.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse. Cuídense. 

Su amiga,

Mari Swaruu


